



UVSQ
université PARIS-SACLAY
Formation
Continue

RETOURS D'EXPÉRIENCES

Bouygues Télécom : Ce partenariat démontre la capacité de l'université à répondre aux besoins des entreprises en matière de FTLV

Présentation du projet

Bouygues Telecom est le troisième opérateur de télécommunications français. Il compte plus de 20 millions de clients et près de 8 000 collaborateurs.

En mars 2019, 40 collaborateurs de l'entreprise ont démarré une formation à l'IUT de Vélizy de l'UVSQ. Les parcours des licences professionnelles « Administration et sécurité des réseaux » et « Réseaux très hauts débits » ont été spécialement aménagés pour répondre à leurs besoins et à leurs contraintes professionnelles. La remise des diplômes était prévue au printemps 2020.

» Lire la suite

Interview de Florent Basset, pilote du projet



Les parcours des licences professionnelles « Administration et sécurité des réseaux » et « Réseaux très hauts débits » de l'UVSQ/IUT de Vélizy ont été spécialement aménagés pour accueillir en formation 40 collaborateurs de Bouygues Telecom. Responsable de la formation continue à l'IUT, Florent Basset pilote ce projet partenarial et nous présente son histoire et ses objectifs.

» Découvrez son témoignage

Enquête de satisfaction : 100% de recommandation

Dans un souci d'amélioration continue de nos prestations, nous avons sollicité les stagiaires en formation continue ayant suivi nos licences professionnelles « Administration et sécurité des réseaux » et « Réseaux très hauts débits » dans le cadre de notre partenariat avec Bouygues Télécom.

Les résultats très positifs de cette enquête nous encouragent dans nos efforts au quotidien pour proposer une qualité de services de très haut niveau.

» Voir les résultats de l'enquête